
 

 

 

Compte rendu Réunion plénière du 05 novembre  2024 

 

Responsable CME :   -  Alexandra DURY   

Animateur, animatrices présents : -  LAURENCE  DUFOUR  -  Cécile FOURT -    Liliane BOURJAILLAT 

Animatrices absentes ou excusées : -  Marie Christine GAUTIER  -   Catherine JUPPET -  Virginie 

LAURENT MEYER – Ginette OGIER-COLLIN -  Aimé VIAL 

Les Conseillers Municipaux  Enfants présents : BLANDIN  Aëlys, BOUJA Maya, BROMET Adèle, 

BROUSSE Aimy, CHERIGUI Janna, GAGLIARDI  Alicia, LAZAMI Lina, PERRIER Emma, SIFFER 

CARICATO Charlie, TABUSSO Matthieu, ZOETE Aaron 

Elus du CME  absents :   néant 

Ecole Victor HUGO:  Mr. SUBRA 

Ecole St JOSEPH:   Mme MAILLOT 

 

Début de réunion à 17h : 

Monsieur le maire, Fréderic VIAL a salué les personnes présentes ainsi que les élus du CME et excusé 

les animateurs et animatrices absents. Quelques parents étaient présents. 

Fréderic VIAL a félicité les nouveaux élus et donné quelques conseils : « Vous allez être conseillés  

municipal enfants, il faut respecter les autres et demander la parole avant de parler. » 

-« l’année passe très vite, il y aura un budget de 3050. €  à respecter, les projets devront rentrer dans 

l’enveloppe allouée. »-« Le CME fonctionne comme le conseil municipal adulte. » 

Fréderic VIAL  a remis les écharpes à chaque élu et nous avons fait une photo de l’élu  accompagné 

de Mr le Maire,  Alexandra  ainsi que des photos de tous les participants.   

   



 

 

 

 

 

Les nouveaux élus portaient tous leur nouveau tee shirt sur lequel est imprimé le  logo du CME. 

Mr le Maire a remercié JACOTTE, notre fidèle couturière : «  merci beaucoup pour votre travail » 

Les élus du CME ont présenté leur projet à tour de rôle à Mr  le Maire Fréderic VIAL et  à l’assemblée. 

Les projets ont été réparti en 5 thèmes : 

- Solidarité : 8  projets 

- Sport et loisirs : 12 projets 

- Environnement : 5 projets 

- Culture : 2 projets 

- Citoyenneté : 1 projet 

C’est de très beaux projets mais nous ne pourront pas tous les faire, ils devront rentrés dans 

l’enveloppe allouée. Il ne faudra pas être déçu. 

Certain projet sont très couteux, nous demanderons des devis, certain projet pourront être proposés 

au conseil municipal adultes ou bien à vos enseignants. D’autres  projets seront réalisables, vous en 

débattrez en  commissions. 

D’autres projets seront rajoutés : visite de la caserne des pompiers, visite de la gendarmerie  ect…  

Mr le Maire, Fréderic VIAL a rappelé aux élus d’être assidus et attentifs aux réunions. 

En cas d’absence, il faut impérativement prévenir. 

Alexandra a pris la parole, et expliqué aux élus  le déroulement de la cérémonie du 11 novembre. 

Il a été remis à chaque élu le texte de L’ UFAC qui sera lu lors de cette cérémonie pour s’entrainer à la 

maison. 

Puis nous avons appris la Marseillaise et répété tous ensemble. 

  

Fin de la séance à 18h30 suivie du comité d’Ethique. 

 

 

 

 


